

■ SANTA MARTA DE TORMES

# Los usuarios del autobús dispondrán de la primera conexión wifi gratuita

La empresa implanta de forma experimental este servicio pionero en la provincia en los vehículos que cubren la línea que llega hasta la urbanización Valdelagua

EÑE | SANTA MARTA

La empresa concesionaria del servicio de transporte público metropolitano ha elegido la línea que une Santa Marta con Salamanca para poner en marcha un servicio pionero en el transporte interurbano de la provincia y uno de los primeros a nivel regional, al contar con conexión wifi gratuita en los autobuses que cubren esta ruta, en concreto, en los que llegan hasta la urbanización Valdelagua.

De esta manera, y aunque de momento se implantará en pruebas, el Grupo Avanza da un paso más con la instalación de una nueva red wifi en el vehículo que llega hasta Valdelagua, que beneficiará a los usuarios de esta línea, que podrán aprovecharse de esta ventaja.

El objetivo principal, como reconocen desde la empresa es conseguir que los viajeros "tengan un viaje más entretenido mientras trabajan o consultan su correo electrónico. Para disfrutar de este servicio gratuito, tan sólo deberán conectar su portátil o dispositivo móvil y buscar la señal wifi que el autobús emita".

Asimismo, insisten en que se han decantado por esta línea santamartina para implantar el nuevo servicio porque es la que mayor volumen de usuarios y jóvenes acoge cada día: "Hemos pensado que es la línea más adecuada para poner nuestro primer wifi en pruebas, por el perfil de usuarios jóvenes que transportamos a diario", tal y como aseguraron.

Por su parte, los responsables municipales, tras conocer la comunicación de la empresa, se mostraron muy satisfechos con este nuevo servicio que ahora



Los autobuses santamartinos empezarán a tener en pruebas conexión wifi a bordo. | EÑE

## Objetivo: Atender la demanda de la población joven

El elevado volumen de población joven que utiliza el servicio de autobús público ha sido el detonante que ha llevado a la empresa a implantar el servicio de conexión wifi a bordo de los autobuses, ya que el municipio acoge a cientos de estudiantes que utilizan el transporte público para acudir a diario a las universidades de Salamanca. De esta manera, tras el período de pruebas, el objetivo será aumentar este dispositivo a otros municipios del área metropolitana que también cuentan con un amplio colectivo juvenil usuario habitual del servicio de autobuses. Un sistema que permite a los viajeros disfrutar de un trayecto entre la capital y el municipio con una conexión wireless de internet a bordo que les abre un mundo de posibilidades en su mano: teletrabajo, actualización de redes sociales, envío de correos, intercambio de archivos o visionar contenido multimedia.

comienza en pruebas.

"La sociedad está rodeada de nuevas tecnologías y de esta manera se acerca a un servicio muy demandado por los usuarios. Por este motivo, creemos que los resultados serán positivos y se mantendrán en el tiempo", afirmó el concejal responsable de Transporte, Manuel Conde. En este sentido, se mostró confiado en conseguir mejorar la calidad del transporte público en el municipio, gracias a la implantación de nuevos servicios para actualizar y modernizarlo para cubrir las necesidades de los usuarios.

■ CARBAJOSA

## El Consistorio convoca el concurso infantil de dibujo para el cartel de las Fiestas del Señor

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada, con la colaboración del programa educativo 'Ciudad de los Niños', ha convocado el concurso de dibujo infantil 'Carbajosa en Fiestas', dirigido a los niños de 6 a 12 años. Los escolares que deseen participar en el certamen podrán presentar sus dibujos, con referencias al municipio y a las imágenes y las tradiciones que entraña la celebración de la fiesta chica del municipio, en la Casa de Cultura hasta el próximo viernes 9 de mayo. El diseño que el jurado elija como ganador se convertirá en el cartel anunciador de las Fiestas del Señor de este año, que tendrán lugar el fin de semana del 22 de junio y que se centrará en las celebraciones religiosas y animación para los más pequeños. | EÑE

■ CABRERIZOS

## Teatro del grupo 'Telón Verde' para recaudar fondos para la calefacción de la iglesia

El grupo de teatro 'Telón Verde', de la Asociación de Mujeres de Cabrerizos, pondrá en escena esta tarde la obra 'El Padre Pítillo', a partir de las 19.30 horas, en el salón de actos del Ayuntamiento, una representación que tendrá carácter solidario. Y es que las aportaciones de los vecinos que acudan a la sala se destinarán a ayudar al cambio de la calefacción en la iglesia parroquial del municipio. Desde la asociación animan a la población a participar para lo que han dispuesto una fila cero para aquellos que no puedan acudir a la representación, pero que deseen realizar sus donativos. Una recaudación que permitirá unirse a los fondos de la iglesia para conseguir renovar el sistema de calefacción. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



**Lectura oral y compartida de obras de Roald Dahl**  
La comunidad educativa del colegio Miguel Hernández protagonizó ayer la VI Jornada de lectura oral y compartida de las obras del escritor Roald Dahl, en las que se ha centrado la programación de la XI Semana Cultural del centro. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



## Los más pequeños conocen la biblioteca

Unos 65 niños de Infantil de 3 años del colegio público de Villares realizaron ayer una visita guiada a la Biblioteca Municipal, donde disfrutaron de un cuentacuentos. Una actividad incluida en el programa para celebrar el Día del Libro. | EÑE